
第１回 スポーツ推進委員会 定例会議 議事録 
と き 令和５年４月７日（金） 

１８時４０分～ 

ところ メディアス体育館おおぶ 

    第２・第３会議室 

出席委員：（24名） 

欠席委員：（２名） 

事 務 局：（３名） 

傍 聴 者：なし 

◆ 委嘱状交付 

 市長より新任委員３名及び再任委員18名へ委嘱状を交付した。 

 

◆ 市長あいさつ 

 コロナがインフルエンザと同様の扱いになるため、これからコロナ以前のように行事ご

とを進めていけるようになる。ワクチン接種をこれからも進めていくため、折を見て接種

していただきたい。今年度はモルックを今までのニュースポーツに加えて普及活動に努め

ていただきたい。委員会を楽しく進めていってほしい。 

 

 新任委員３名よりあいさつ 

 

◆ 役員選出 （令和５年度 正・副委員長の選出について） 

委員の推薦により、次の委員が選出され承認された。 

委員長 （１名） … （ 広野 孝紀 ） 

 副委員長（２名） … （ 知念 広秋 ）、（ 加藤 恵子 ） 

 

 委員長、副委員長の順にあいさつ 

 

◆ 前回議事録確認 

事務局より確認 

 

◆ 部会活動報告 

○総務企画部会 

 報告事項なし 

 

○広報部会 

・ふぁいと４月号について 

 部長より報告 

 

○コミュニティスポーツ部会 

 部長より報告 

 

 

 



◆ 議題 

１）令和５年度各種委員会等の委員選出及び部会構成について  ≪ 資料P.1～3 ≫ 

 案のとおり承認された。 

 

 

２）令和５年度年間計画予定表について      ≪資料P.4～5 別紙≫ 

 事務局より  

 前回からの変更点 ミニテニス体験会６人→９人に変更 

 

 委員より 

  出欠表の内容について 空欄がある委員には、出席者の都合が悪くなった場合に代わ 

 りをお願いするかもしれない。 

 

３）知多北地区スポーツ連絡協議会第１回理事会について  ≪ 資料 なし ≫ 

 と き：４月１９日（水）１９時００分～ 

 と こ ろ：メディアス体育館おおぶ第２会議室 

 出 席：（２名） 

・モルック大会の勝敗基準について 

 ※50点と30点を獲得（計80点）したチームと49点と49点を獲得（計98点）したチーム

ではどちらが最終的に勝利となるのかについて 

得失セット方式 総得点方式 

 50点と30点を獲得（計80点）したチ

ームが勝利 

 49点と49点を獲得（計98点）したチ

ームが勝利 

 委員より 

  知多北地区理事会で東海市からの提案があったが、大府市としては実践の機会が少な 

 いので、これから実践していく中で検討していくということでいいか。 

 委員より 

  試合のやり方によって、ルールが変わっていくので、そこを継続して検討していくと 

 いうことで、異議なし。 

 

 大府市としては今後の検討課題とすることで決定 

 

・市町情報交換の内容（案）について 

  ・３月18日（土）    ミニテニス体験会 

  ・５月13日（土）    ミニテニス研究会   

  ・５月27日（土）    ノルディック・ウォーク＆モルック体験会 

  ・６月10日（土）    ミニテニス体験会 

  ・６月17日（土）    ルール講習会（インディアカ） 

  ・７月１日（土）    ルール講習会（ペタンク） 

  ・７月8・9日（土・日） 県外研修（テーマ：ユニバーサルスポーツ） 

  ・７月22日（土）    ミニテニス体験会 

 情報交換内容（案）について承認された。 

 

 



４）ミニテニス研究会について      ≪ 資料 なし ≫ 

 と き：５月１３日（土） ９時００分～１１時００分 

 と こ ろ：共長小学校体育館 

 欠 席：（７名） 

 服   装：自由 

 委員より 

  年に６回程度体験会はあるが、指導歴等によって指導効果に差がある。そこを平準化で 

 きるように今後やっていきたい。そのために研究会を開いてみんなで共有していきたい。 

 

 

５）ノルディック・ウォーク＆モルック体験会（案）について  ≪ 資料 P.6 ≫ 

 と き：５月２７日（土）開会式 ９時３０分～ （受付 ９時１５分～） 

 コ ー ス：あいち健康の森公園ウォーキングコース、大芝生広場 

 出 席：（９名） 

 集 合：８時４５分 

服  装： 

 委員より 

 ノルディックの実践中に数名の委員でモルックを教えていくことも考えている。当日 

の参加人数を見て、少ない場合はその場にいる方を取り入れることも考える。 

委員より 

 当日参加している方の怪我等の不測の事態に対応する体制を整えておく必要がある。 

事務局より 

 当日に名簿等を用意しておけば、ふれあい保険を市内の人も市外の人も対応は可能。 

委員より 

 名簿に使えるものはあるのか。 

事務局より 

 ニュースポーツフェスタと同様に対応できるものと考えているため、問題ない。 

委員より 

 人数を割くほどの余裕はあるのか。 

委員より 

 ５人程度指導者がノルディックにいれば事足りるので、問題はないかと思う。 

 

 

６）令和４年度ミニテニス体験会の反省と令和５年度計画について ≪資料 P.7～12≫ 

 と き：R4⑥３月１８日（土） ９時３０分～１１時３０分（受付 ９時００分～） 

      R5①６月１０日（土） ９時３０分～１１時３０分（受付 ９時００分～） 

 と こ ろ：大府体育センター 

 出 席：R4⑥（１１名） 

      R5①（９名） 

 集 合：８時４５分 

服  装： 

 委員より 

  今回のように２名遅れてきた方の対応に関しても検討する必要がある。練習中の怪我に 

 ついて他の委員も注意すること。 

 



 委員より 

  遅れてきた２名の内片方は障がいをお持ちの方で最終的には試合も出来て本人は満足 

 していたが、今後はこういった場合の対応について検討しておく必要がある。 

 委員より 

  遅れて来た方が通常通り来ていた場合の振り分け等がどうなっていたかは疑問。 

 委員より 

  障がいとはどういった状況？ 

 委員より  

  左半身不随？だと思われ、ラケットでトスをして打つような状態、来てくださいと 

 言ったが、そういったところの対応は改めて整えておく必要がある。 

 委員より 

  少し実践した後に「試合はどうですか」と聞いたら、「もうすこしやりたい」と 

 言ってらっしゃったので、本人さんの意志に基づいてやっていくことが大切。 

 委員より 

  付き添いの方と組ませる訳ではなく、スポ推委員が付き添っていけば何とか対応でき 

 るので、そういった対応がいいと思う。それが、相手が一般の方になったときにどのよ 

 うに感じるかということも考える必要がある。 

 委員より 

  どのように今回対応したのかということを記録として残して蓄積していく必要はある 

 と思うので、お願いします。 

 委員より 

  同じ組の方に障がいがあるということをあえて伝えなくても、スポ推委員が付き添っ 

 て対応すれば問題ないかと思う。 

 委員長より 

  やはり記録を残しておきましょう。 

 

 事務局より 

  アンケート一番下の意見でレベル別にしてほしいと意見があったので、そこの対応を 

 どうするかを検討していただきたい。 

 委員より 

  初めての方はひとつのグループに固めた方がいいかもしれない。 

 委員より 

  初めての方は経験を聞いてひとつのグループに固めている。 

 

 

７）令和５年度知多北地区スポーツ推進委員前期研修会（案）について ≪ 資料P.13 ≫ 

 と き：６月３日（土）①講演会：１４時３０分～１６時３０分 

             ②懇親会：１７時００分～１９時００分 

 と こ ろ：①講演会：大府市役所地下多目的ホール 

      ②懇親会：大府市役所６階レストラン 

 テ ー マ：ペップトーク 

 欠 席：（７名） 

 服  装：ポロシャツ 

 事務局より説明し、前期研修会（案）のとおり承認された。 

 



 

 

８）第３６回知多北地区レクリエーション・インディアカ大会（案）について 

≪資料P.14～16≫ 

 と き：６月２５日（日）開会式 ９時３０分～ （受付 午前９時１５分～） 

 と こ ろ：メディアス体育館おおぶメインアリーナ 

出 席：（８名） 

 集 合：８時４５分 

 服  装： 

事務局より説明し、笛の持参は廃止し、電子ホイッスルで対応する旨で決定 

 

 

９）その他 

 

 

◆ 報告連絡事項 

１）ＯＢＵエニスポ活動報告について     ≪ 資料 なし ≫ 

 

 

２）その他 

 

 

３）歓送迎会について                                    ≪ 資料なし ≫ 

 と き：５月１３日（土）１８時００分～ 

 と こ ろ：浜風屋 

 会 費：５，０００円（積立から補助あり） 

 欠 席：（３名第1回スポーツ推進委員会定例会議 議事録）  

 

 

 

次回定例会議 ５月１２日（金） １８時４５分～ 


